

Fecha 21.03.2014	Sección Economía y negocios	Página 15
----------------------------	---------------------------------------	---------------------



Próxima semana, ley secundaria de telecom

Ignacio Peralta, subsecretario de Comunicaciones de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), dijo que hay una alta posibilidad de que el Ejecutivo envíe la propuesta de ley secundaria en telecomunicaciones al Legislativo en los siguientes días.

“Ciertamente, lo aclaro, el documento no se ha enviado todavía al Congreso, no tengo la fecha definida, pero por el avance que se tiene en el documento, debe ser ya muy próximamente en los siguientes días. Pudiéramos pensar que la próxima semana hay una alta posibilidad”, señaló durante la 34ª Convención Nacional Anual de Canieti.

AGENCIAS

